Das ist Heiko Pahl



Der Chef: Heiko PahlFoto: privat

Kicken und Laufen sind die Motoren, die Heiko Pahl, den Cheforganisator der Stadtmeisterschaft 2022, antreiben. Mehr als 22 Jahre war er selbst als Spieler- und Mannschaftstrainer tätig. Der 67-jährige pensionierte Polizeibeamte spielte bei zahlreichen Vereinen im Nordwesten und Nordosten der Region und arbeitete auch als Trainer. Parallel zum Fußball trainierte er erfolgreich in der Leichtathletikriege von Hannover 96. Er war Sportler des Jahres und zweifacher Landesmeister 1970. Jetzt ist er etwas langsamer unterwegs. Täglich macht er von seinem Wohnort Dudensen aus Spaziergänge und legt dabei bis zu 20 Kilometer zurück. Beim TSV Mariensee-Wulfelade arbeitete er für drei Jahre bis 2016 als Trainer und seit 2018 ist er

Spartenleiter der Fußballherren. Seit November 2021 gehört der gebürtige Marienseer als Sportwart dem Vorstand an. bro